

VERDADES SOBRE EL CIELO

Tema: Verdades sobre el cielo

07
DE JUNIO

DÉCIMO SÁBADO



Objetivo

Mostrar en la Biblia lo que debemos saber sobre el cielo



Resultado

Una iglesia con una esperanza real en Dios y el porvenir



Proyecto misionero de las clases
«Pregoneros de Justicia»



Énfasis del Nuevo Horizonte
Evangelismo

Al director

Este programa se realizará de forma dramatizada. Los participantes representarían ángeles que hablan sobre cómo es el cielo realmente. Pueden presentar las ideas en una especie de mesa redonda. La cantidad de participantes dependerá de las personas que tenga disponibles.

Sugerencias

- ✓ Los participantes pueden estar vestidos como ángeles, con vestiduras blancas y un cinto dorado.
- ✓ Ambiente la plataforma como el cielo. Puede hacerlo con un trono majestuoso en el que nadie se siente durante el programa, o de otra manera creativa a su alcance.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

Imagina a un niño mirando el cielo nocturno, con los ojos brillantes y llenos de curiosidad. Mientras observa las estrellas, le pregunta a su abuelo: «¿Cómo es el cielo? ¿Es tan grande como todo esto?». El abuelo sonríe y le responde: «El cielo es mucho más grande de lo que ves aquí, y es un lugar maravilloso que Dios nos ha preparado». A lo largo de la historia, muchas personas han mirado al cielo con preguntas similares, anhelando comprender lo que realmente veremos cuando Cristo venga. ¿Cómo es ese lugar que Dios promete a los que lo aman?

La Biblia ofrece respuestas sobre el cielo, verdades que nos llenan de esperanza y nos recuerdan que lo mejor todavía está por venir. Hoy exploraremos siete de estas verdades para conocer un poco más de lo que Dios ha preparado para nosotros.

Himno

Primer ángel: Gracias a todos por responder a mi invitación a esta reunión. Quiero ir al grano de inmediato: tenemos un problema con los seres humanos. Satanás ha logrado que tengan opiniones erradas sobre el cielo y esas ideas se han propagado por todo el mundo, incluso entre algunos creyentes.

Segundo ángel: Lo he notado. Conozco muchas ideas tergiversadas en las mentes de muchos de ellos, y me imagino que ustedes también (*los demás ángeles asienten*). ¿Qué podemos hacer para que puedan protegerse del error y tener una visión clara del cielo? Sabes que no podemos dar muchos detalles de lo que hay aquí.

Primer ángel: Tal vez lo más importante es recordarles lo que Dios ha revelado en su Palabra. Quiero que me ayuden a encontrar pasajes de la Biblia que nos ayuden a alejar sus mentes del error y le pediremos al Espíritu Santo que recuerde esas verdades a los creyentes.

Tercer ángel: Me parece bien. Pero antes, vamos a hacer lo que más nos gusta: alabar a Dios. Cantemos el himno 338, *Las riberas de dicha inmortal*.

Lectura bíblica y oración

Cuarto ángel: Creo que el primer punto clave es el que la gente está errando es que piensan que el cielo es un lugar ficticio. Las representaciones caricaturescas y humorísticas del cielo no les han permitido asimilar la realidad del cielo. Pero Jesús expresó en Juan 14: 2, 3 la siguiente verdad (*Leer*). La manera de Jesús hablar del cielo como un lugar real, donde hay un espacio preparado para que los redimidos estén con él, es un punto importante para superar ese error.

Segundo ángel: Me parece muy acertado ese pasaje. ¿Qué les parece si en este momento intercedemos por la iglesia (*nombre de la iglesia local*) para que Dios les ayude a vivir conforme a esta verdad? Oremos.

Bienvenida y música especial

Tercer ángel: He visto a muchas personas hablar del cielo como un lugar de ocio o descanso sin fin. La gente debe entender que el cielo es un lugar para en el que se realizan actividades reales, como dice Apocalipsis 20: 4 (*Leer*). Deseo muy pronto que los redimidos puedan entrar por las puertas celestiales, y que podamos unirnos a ellos en un canto de adoración a nuestro Dios. A continuación, escucharemos una alabanza musical por una de esas personas con las que espero cantar ante el trono de Dios.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Pregoneros de justicia»

¿Qué nos enseña el ministerio público de Noé antes del Diluvio acerca de cómo funciona el Gran Conflicto? ¿De qué manera desempeñamos hoy el mismo papel?

Elige una de estas tres actividades misioneras esta semana: (1) Invita un amigo al grupo pequeño, (2) Dirige un devocional en tu lugar de trabajo (3) Comparte el almuerzo y una oración con un amigo.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Primer ángel: Otro pensamiento errado que he visto es el de que en el cielo la gente anda como fantasmas o espectros sin cuerpo. Sin embargo, lo que la Biblia enseña en 1 Corintios 15: 51-54 es diferente (*Leer*). Espero que el pueblo de Dios conozca y predique esta verdad al mundo. Escuchemos a continuación el relato misionero.

Nuevo Horizonte

Segundo ángel: Me entristece ver cómo muchas personas piensan que durante toda la eternidad habrá un lugar con personas sufriendo y lamentándose en un lugar de tormento. No puede estar más lejos de la realidad que muestra Apocalipsis 21: 3, 4 (*Leer*). Si las personas superan la creencia sobre el infierno, seguramente predicarán sobre la paz del cielo con mayor convicción.

En este momento damos espacio al *Nuevo Horizonte*.

División en clases

Informe secretarial

Cuarto ángel: Cuando escucho a la gente que describe el cielo como un lugar aburrido donde los salvados estarán sobre una nube tocando un arpa sin parar, me lleno de espanto. Aunque alabar a Dios es una actividad placentera y que se realiza todo el tiempo en el cielo, el canto de los redimidos tendrá un significado más especial que el nuestro. Dice Apocalipsis 5: 11, 12: (*Leer*). Solamente el corazón redimido conocerá la satisfacción de cantar a Dios desde la gratitud por su misericordia experimentada personalmente. Escuchemos a continuación el informe secretarial.

Tiempo de la lección

Vamos a repasar la lección titulada: «Sobre quienes ha llegado el fin».

Clausura del programa

(El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia).

Club de Lectura

Avanzamos con entusiasmo en el **Club de Lectura**, donde nos sumergiremos en el **capítulo 11** de *El último escalón de la profecía bíblica: Guerra de tronos*. En esta ocasión, estudiaremos Daniel 10 y los primeros versículos del capítulo 11.

Conclusión

El cielo es más que un sueño o un anhelo distante; es una promesa real y cierta para quienes aman a Dios. Aunque hay misterios que aún no comprendemos, las verdades que hemos visto hoy nos acercan un poco más a ese

destino maravilloso. Que estas promesas bíblicas nos inspiren a vivir con fe, sabiendo que lo mejor está por venir.

Himno final: 316, *Hay un mundo feliz más allá.*

Oración final.